

PROVINCIA | Diputación

La institución provincial reafirma su apuesta por la generación de empleo a través del emprendimiento

Inauguración del encuentro de Negocios de la Asociación de Jóvenes Empresarios de Córdoba (AJE)

Redacción

Viernes 18 de noviembre de 2011 - 16:23



La institución provincial reafirma su apuesta por la generación de empleo a través de iniciativas empresariales que desarrollen emprendedores en Córdoba y su provincia.

Este ha sido el planteamiento emitido por el vicepresidente 1º de la Diputación de Córdoba, Salvador Fuentes y la presidenta del Consorcio Provincial de Desarrollo Económico, Rosario Alarcón, en la inauguración del Encuentro de Negocios de la Asociación de Jóvenes Empresarios de Córdoba (AJE),

Fuentes ha ensalzado la labor de los jóvenes empresarios y de las pymes y ha declarado que “en Andalucía hacen falta unos 100.000 empresarios, porque sin ellos no hay empleo, ni riqueza”.

El también delegado de Hacienda de la institución provincial ha señalado que “toda la línea de actuación de la Diputación estará orientada a la creación de empleo y oportunidades para los jóvenes y los mayores. Tenemos que dar nuestro apoyo a las pymes y a los empresarios”.

Por su parte, Rosario Alarcón ha indicado que al evento han asistido más de 70 empresarios que “hoy se reúnen para poner en común sus experiencias e intercambiar ideas. Estas deben servir para poner luz, riqueza y ejemplo a los nuevos emprendedores”.

La vicepresidenta 2ª de la Diputación de Córdoba ha explicado que este es “quizás el evento más importante que organiza AJE, al que se añade una gymkana y la publicación de una revista que se distribuye por toda la provincia”.

Asimismo, el alcalde de Córdoba, José Antonio Nieto, ha apuntado que “las administraciones públicas tenemos que crear las condiciones necesarias para que la sociedad pueda crear empleo. Los jóvenes emprendedores ponen un plus de valentía a la hora de impulsar una empresa. Sin la iniciativa privada, no puede existir lo público”.

Nieto ha señalado también que desde la Delegación de Juventud del Ayuntamiento se pondrá un marcha un acuerdo con AJE para que los jóvenes acudan a la sede municipal a informarse sobre cómo crear un negocio.